

祝 辞

北海道スキー指導者協会 創立60周年に寄せて

日本スキー指導者協会
会長 坂本 祐之輔



北海道スキー指導者協会創立60周年おめでとうございます。

多くのスキー関係者が一堂に会し、盛大に式典並びに祝賀会が開催されましたことを心からお祝い申し上げます。

また式典では、スキー指導者協会発展のためにご活躍・ご尽力された皆様に表彰状の贈呈が行われました。

受賞された皆様に敬意を表するとともに、今後の活躍をご期待いたします。

私は現在、(財)全日本スキー連盟日本スキー指導者協会の会長に就任させていただいておりますが、坂井和夫会長には当協会の副会長として、スキースポーツの普及振興、さらには指導員の方々の情報交換等、温かいご指導ご支援を頂いておりますことに感謝申し上げます。

60年の長きにわたり着実な発展を遂げ、機関誌の発刊や全道行事の開催等、まさに日本を代表する素晴らしい活動を活発に重ねてこられたのも、ひとえに坂井会長をはじめ歴代会長、役員、会員の皆様のためまぬご努力の賜と敬意を表する次第であります。

現在、日本のスキー環境を取り巻く状況は、地球温暖化・デフレ経済・少子化と非常に厳しいものがありますが、今こそ、地域に根ざした活動を着実にを行い、子供達の健全育成をはじめ、生涯スポーツとしてスノースポーツの普及振興に、力を注いでいかなければならないと考えます。それは、富士山のように裾野が広ければ広いほど、その頂は高いものとなります。

今後ともこの60周年を契機として、北海道スキー指導者協会の皆様が坂井会長を中心として、さらに一致団結、限りない飛躍を遂げられますようご祈念申し上げます。

結びに、北海道スキー指導者協会の限りない発展、関係各位の皆様のさらなるご活躍をご祈念し、お祝いのメッセージとさせていただきます。